

## Wahlkreis 1



Name: Marian Kuhfuß

Adresse: Meierberger Straße 1, Extertal

Sehr geehrte Bürgerrinnen und Bürger des Extertals,  
hiermit möchte ich mich Ihnen kurz persönlich vorstellen.

Ich bin 35 Jahre alt, verheiratet und habe eine Tochter. Aufgewachsen bin ich in Bösingfeld. Über den Kindergarten der Friedrich-Linnemann-Stiftung, die Grundschule Bösingfeld, sowie die Realschule Extertal, habe ich 2001 meinen Realschulabschluss erreicht. Danach habe ich meine Ausbildung zum Fleischer in Rinteln abgeschlossen. Anschließend habe ich bis 2013 in der Fleischerei meiner Eltern in der Mittelstraße gearbeitet. Seit 2013 arbeite ich bei der Berufsfeuerwehr Bielefeld im Brandschutz und im Rettungsdienst.

**Politisch setze ich mich für eine zukunftsfähige und familienfreundliche Gemeinde ein.**

**Zudem ist mir die Freiwillige Feuerwehr im Extertal sehr wichtig. Deshalb stehe ich für eine moderne und leistungsfähige Feuerwehr.**

Bleiben Sie gesund!

Ihr Marian Kuhfuß